



An den Ständen der Händler – zahlreiche reisten auch über oder unter dem Ärmelkanal nach Karlsruhe – fanden die Besucher ein vielfältiges Angebot vor.



Das Bassin gab den Schiffsmodellbauern Platz für ausgiebige Tests.



Verbundung auf der Zeitachse: iPhone meets Dampflokomobil.

chen zusammengestellt werden konnten. Ein grosses Containerterminal, mit einem funktionsfähigem Kran, diente dem Umlad von der Strasse auf die Schiene. Die Container wurden auf ferngesteuerten Strassenfahrzeugen stilecht angeliefert und abgeholt. Für diesen Part waren auch heuer die Freunde ferngesteuerter Modelltrucks zum Treffen eingeladen, die hier die Möglichkeiten nutzen, gemeinsam mit Modellbahnenkollegen ausgiebig Betrieb zu machen und ihre Modelle dem Publikum zu präsentieren. Dieses – am Sonntag überwiegend junge Familien mit Kindern – konnte drei Tage lange ausgiebig am begeisterten Fahrbetrieb, der hier geboten

wurde, teilhaben; die beiden eingesetzten Publikumszüge waren nahezu auf jeder Runde durch die Halle voll besetzt.

Auf einer eigenständigen Anlage war der Betrieb einer nordamerikanischen Waldbahn nachgebildet. Diese fiktive Bahngesellschaft mit dem Namen „Bear Creek Lumber & Railroad“ transportiert mit ihren typischen Waldbahnloks Holz aus den Wäldern ab und versorgt die Camps mit allen erforderlichen Waren und Ersatzteilen. Auf 5 Zoll Spurweite konnten die Besucher miterleben, wie die im Wald geschlagen Stämme auf die Logcars verladen und mit einer der beiden im Betrieb stehenden Lokomotiven abtransportiert wurden.

Über die Faszination, die von den Modellen in der Halle 3 ausgeht, war zusätzlich etwas zu beobachten, was diese Veranstaltung im Reigen der Modellbahnmessen einzigartig macht. In Karlsruhe kommen begeisterte Modellbauer aller Altersklassen und der verschiedensten Ausrichtungen zusammen, um sich drei Tage lang einer gemeinsamen Begeisterung hinzugeben.

Drei Generationen an einem Tisch oder beim Betrieb einer Lok sind absolut keine Ausnahme. Die Freude, die jeder Einzelne dabei hat, ist in den Gesichtern deutlich abzulesen. Der Kontakt zu Gleichgesinnten, die sich alle mit grosser Toleranz begegnen, ist die tragende Säule dieser Veranstaltung.